



# El Parque Científico se expande y supera ya el 95% de ocupación

En la infraestructura de la Universidad de Salamanca operan más medio centenar de empresas con 800 trabajadores, que suponen 24 millones de euros al año en salarios

R.D.L. | SALAMANCA

El Parque Científico no deja de crecer. Con un nivel de ocupación de sus instalaciones superior al 95 por ciento, la cifra de empleados es ya de 800 personas.

Así lo destaca su director y vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, que explica que el incremento del número de trabajadores se debe a la ampliación de las actividades del más de medio centenar de empresas que operan en el Parque. Y es que en dos años, la infraestructura de la Universidad ubicada en Villamayor ha duplicado el número de empresas, incorporando nuevas compañías fruto de la actividad investigadora de profesores y el impulso de nuevos proyectos por parte de jóvenes titulados.

Los 800 puestos de trabajo que desarrollan su actividad en el Parque Científico son importantes desde el punto de vista empresarial pero también por los 24 millones de euros anuales generados en sueldos que tienen una gran repercusión para una ciudad como la de Salamanca en la que el sector terciario tiene un gran peso.

Si se cumplen las previsiones, el Parque Científico acabará el año con una ocupación del 100% lo que hace necesario su expansión hacia otros puntos de Salamanca, pero también hacia el resto de campus de la Universidad en Ávila, Zamora y Béjar.

El sector de las Tecnologías de la Información y la Comunicación tiene un gran peso en el Parque pero también el de la Biotecnología, la Ingeniería, la Agroalimentación, la Energía y la Consultoría. No hay límite cuando se trata de emprender y crear empleo.



José Alberto García, director de ViewNext, con el vicerrector Juan Manuel Corchado. | ARCHIVO

## La empresa ViewNext consolida su presencia con 60 nuevas contrataciones

R.D.L. | SALAMANCA

La empresa ViewNext, denominada anteriormente INSA, ha incorporado en lo que va de año a 40 profesionales a su plantilla y está formando a otros 20 que completarán la importante expansión de la firma instalada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca.

Esta empresa de servicios vinculados a las Tecnologías de la Información y la Comunicación surge a partir de la fusión

de INSA y del área de Application Management Services (AMS) de IBM Global Services, lo que la convierte en el referente en materia de gestión y desarrollo de productos del grupo IBM en España.

ViewNext tiene una amplia experiencia en servicios de gestión de aplicaciones e infraestructuras tecnológicas para entidades de sectores como el financiero, telecomunicaciones, eléctrica, industria, distribu-

ción y administraciones públicas.

La presencia de ViewNext en Salamanca va más allá de la Universidad. En 2008 comenzó su actividad en Aldeatejada, donde, en la actualidad, trabajan 400 personas, personal que sumado a los 150 trabajadores que operan desde el edificio M3, ha contribuido a fortalecer al Parque Científico de la Universidad de Salamanca como polo TIC.